





さいご 最後のミステリー 文字の読み方は？

やつぱりパパは伊都国王へ贈ると書いてあるんだと思ふんだけどなママはどうおも思うの？

ん～私は、志賀島から出てるし教科書でも「漢の香の國の国王」ならと習っだしそれがなあ

僕は違うねえ～贈られたのは伊都国で誰かの手により運ばれていつたと思う。

うんうんイトは、伊都国王と奴国王に贈られたがもしれないと思つたよ。

さあ、みんなも金印の「謎」について話しあってみようね

金印の「印字」についても色々な説があるの。

印面には、「漢委奴國王」の5文字が彫られていて、通常「漢の委の奴の国王」と読みますが、皆さんはどう読みますか？ 強大な漢帝国が倭の一小国に金印を贈るでしょうか？ そう考えると色々な説が浮かんできますね。少し難しいけど、みんなも文字について考えて「謎解き」してみよう！

金印はいったいだれへの贈り物だつと思うかな

お父さんはどうなの

福岡藩の儒学者亀井南冥は、印文の「委奴國」を「ヤマトノクニ」と読みましたが、読み方に諸説あって「委奴國」＝「伊都國」とする説もありました。明治31年に三宅米吉の論文が出来以来、「カンノワノナノコクオウ」という読み方が定着して現在にいたります。

志賀島で発見された理由

いとしまはんとう しかのしま 糸島半島からみた志賀島

しかのしま いとこく うみ はさ ちょくせん やく くらいの近さなんだよ。この距離も謎のキーワードのひとつになっているんだ。

志賀島には王様が居てその王宮だった跡で、たまたま発見されたという王宮説。

志賀島に奴国王のお墓があつて、それで、金印が発見されたという、奴国王のお墓説。

日本が戦いで荒れていて、1番大切な宝を安全な志賀島に、隠した…という隠匿説。

日本を漢の属国扱いにした不届きな印は棄ててしまえ～という訳で海に棄てたのだという遺棄説。



金印がどのようなわけで志賀島の南西海岸に埋もれていたかということについては、いろいろな学説があります。みんなは、どれが正解だと思うかなあ～。もしかしたら、新しい説が出てくるかも？



さあ、みんなのナゼナゼが金印の発見の謎に迫ってみよう！

